

**PENGUMUMAN HASIL EVALUASI PENGAJUAN JUDUL SKRIPSI
PRODI EKONOMI SYARIAH GANJIL T.A. 2021/2022
GELOMBANG II**

No	Nama	NPM	Judul	Hasil Evaluasi/Koreksi	Keterangan	
					Diterima	Ditolak
1	Hayati	18510007	Analisis Peranan Motivasi Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada PT. Takaful Keluarga RO Az-Zahra Banjarmasin)	Hanya beda tempat penelitian dengan judul penelitian terdahulu		Ditolak
			Anlialis Strategi Pengembangan Bisnis Kuliner Dalam Meningkatkan Penjualan Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Usaha Bakso Bengawan Solo Di Jelapat1)	Hanya beda tempat penelitian dengan judul penelitian terdahulu		Ditolak
			Analisis Pengetahun dan Kesadaran Masyarakat Dalam Membayar Zakat Perkebunan Karet Di Desa Tinggiran Darat Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala	Penelitian difokuskan pada perspektif ekonomi syariah	Diterima	
2	Melinda	18510179	Pengaruh Covid-19 Terhadap Klaim Meninggal Dunia (Studi Kasus PT Asuransi Takaful Keluarga RO Az-Zahra Banjarmasin)	Variabel klaim asuransinya bisa ditambahkan jenis yang lain, supaya penelitiannya lebih komprehensif.	Diterima	

			Pengaruh Etika Bisnis Islam Terhadap Kesejahteraan Para Petani Padi (Studi Kasus Desa Anjir Seberang Pasar II)	Fokus masalahnya belum tergambar.		Ditolak
			Pengaruh Pengajuan Klaim Pada Produk Al-Khairat di PT Asuransi Takaful Keluarga RO Az-Zahra Banjarmasin Sebelum Dan Saat Pandemi Covid-19	Hampir sama dengan judul 1.		Ditolak
3	Muhammad Kahpi	18510078	Jual Beli Barter Dalam Prespektif Ekonomi Syariah (Studi Pada Masyarakat Desa Lok Baintan Kecamatan Sungai Tabuk)	Penelitian bisa diarahkan pada faktor-faktor yang mempengaruhi masyarakat Di Desa Lok Baintan masih menggunakan sistem barter, padahal sekarang era pembayaran digital.	Diterima	
			Jual Beli Dalam Prespektif Islam : Salam Dan Istisna	Belum terlihat permasalahan akademik yang perlu dikaji.		Ditolak
4	Faridayanti	18510159	Pengaruh Penggunaan Dompot Digital (<i>e-Wallet</i>) terhadap Pola Komsumsi Non-Food Islam (Studi Kasus Mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah)	Penyelesaian Teori, Metode Penelitian dan Masalah utama dalam penelitian. Saran : 1. Penomena dan Masalah perlu dipertegas 2. Teori yang digunakan dalam penelitian ini harus selaras dengan permasalahan. 3. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini harus selaras dengan permasalahan yang ada.	Diterima	

5	Fitria Millenia Putri	18510048	Analisis Pengaruh Gaya Hidup, Minat, dan Persepsi Konsumen Terhadap Pembelian Smartphone Apple dalam Prespektif Ekonomi Islam (Studi Mahasiswa Universitas Islam Kalimantan MAB)	<p>Penyelesarasan Teori, Metode Penelitian dan Masalah utama dalam penelitian.</p> <p>Saran:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan Masalah dalam penelitian belum disertai dengan sumberdata yang jelas. Hal tersebut agar tidak ada asumsi yang terkkesan hanya sebuah pendapat. 2. Sistematika berpikir dalam latar belakang perlu dikembangkan berdasarkan kerangka permasalahan yang akan diteliti. 3. Teori harus ditelaah secara sistematis sebelum Menyusun kerangka berpikir dalam latar belakang. 4. Metode penelitian harus didasarkan kepada jenis dan data yang akan digali, agar kedepannya tidak mempersulit peneliti sendiri. 	Diterima	
6	Muhammad Hidayat	18510172	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Perbandingan Kemakmuran Masjid Darul Hasanah Desa Benua Anyar Danau Salak Kecamatan Astambul Kabupaten Banjar Dan Masjid Al Hidayah Desa Bawah Pasar Kecamatan Mataraman Kabupaten Banjar	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan masalah perlu dipertegas kembali agar terlihat tujuan dari dilakukannya penelitiannya. 2. Penyertaan data sebagai 	Diterima	

				<p>asumsi dasar harus disertai dengan sumberdata sehingga terlihat hubungan pernyataan dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>3. Teori sebagai dasar kajian perlu diselaraskan dengan permasalahan yang akan diteliti.</p> <p>4. Metode penelitian merukan media pembantu peneliti agar dalam proses penelitian lebih mudah. Oleh karena itu harus sesuai dengan keperluan dan permasalahan yang akan diangkat. Jangan sampai metode penelitian yang dipilih justru mempersulit penelitian.</p>		
7	H. Abdul Muis	18510041	<p>Dampak Parawisata terhadap pendapatan dan tingkat kesejahteraan pelaku usaha di kawasan Wisata Taman Mahuni Kabupaten Tanah Laut di Tinjau dari Ekonomi Islam</p>	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran:</p> <p>1. Penomena dan permasalahan terlalu umum, sehingga ada asumsi penelitian sama dengan penelitian terdahulu.</p> <p>2. Teori perlu dikembangkan dengan membandingkan teori yang lain akan tetapi teori tersebut harus saling terkait.</p> <p>3. Pemilihan tempat penelitian harus didasarkan dengan</p>	Diterima	

				<p>data yang jelas dan alasan yang merujuk kepada data dilapangan</p> <p>4. Pemilihan metode penelitian harus relevan/ selaras dengan permasalahan yang akan diteliti.</p>		
8	Mutiara Dewi Ramadani	18510137	<p>Analisis Pengaruh Jual Beli Online dan Jual Beli Langsung Terhadap Minat Beli Mahasiswa Fakultas Studi Islam Pada Masa PPKM Tahun 2021</p>	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan permasalahan yang diangkat harus disertai dengan data/sumberdata yang jelas dan relevan dengan kondisi yang terjadi pada saat penelitian. 2. Perlu alasan serta Penegasan permasalahan harus selaras dengan teori yang akan menjadi dasar pembandingan/analisis yang dalam penelitian yang akan diteliti. 3. Metode penelitian harus sistematis dengan permasalahan dan kondisi dilapangan. 4. Pemilihan objek penelitian harus dipertimbangan, hal tersebut agar pada saat penelitian tidak mempersulit peneliti nantinya. 	Diterima	

9	Muhammad Sofyan Assauri	18510058	Analisis Metode Peningkatan Perekonomian Masyarakat Melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) di Tinjau Dari Ekonomi Islam (Studi Kasus : BUMDes Maju Bersama Desa Tirta Jaya Kecamatan Bajuin Kabupaten Tanah Laut)	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan Permasalahan yang akan diteliti harus disertai dengan data/sumber data yang jelas. 2. Perlu beberapa alasan yang perlu diungkap dalam latar belakang agar penelitian tidak terlihat serupa dengan penelitian terdahulu. 3. Teori yang digunakan dalam penelitian harus selaras dengan permasalahan yang akan diteliti serta mengacu kepada teori yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi Syariah. 4. Metode penelitian harus mempertimbangkan kelerasan dengan permasalahan yang diangkat serta kondisi data yang ada di lapangan. Jangan sampai nanti justru mempersulit peneliti dalam menemukan data dan memprosesnya. 	Diterima	
10	Nonik Ambarwati	18510181	Analisis Strategi Pemasaran Online Dan Offline Pada Toko Ummu Faqih Collection Ditinjau Dari Ekonomi Syariah	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p>	Diterima	

				<ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan permasalahan harus jelas, agar tidak ada kesamaan penelitian yang terdahulu. 2. Data/sumber data harus jelas sehingga terkesan hanya pemikiran yang tidak bisa dipertanggung jawabkan. 3. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang akan diteliti. 4. Metode penelitian harus mempertimbangkan objek utama dalam penelitian yang akan diteliti. Jangan sampai tidak sesuai dan mempersulit peneliti dalam proses penelitian nantinya. 		
11	Rahmiyatul	18510160	Strategi Relasi Social Terhadap Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Muslim (Studi Kasus PT PNM Mekaar Syariah Cabang Sungai Raya Hulu)	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penomena dan permasalahan yang diteliti harus jelas dan harus didasarkan dengan data/sumberdata yang ada dilapangan. 2. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang diuraikan dalam latar belakang. Sehingga dalam diskripsi masalah 		Ditolak

				<p>mempunyai dasar teori yang jelas searah dengan proses analisis kedepannya.</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Metode penelitian yang digunakan harus relevan dengan model penelitian yang digunakan dalam penelitian nantinya. 4. Alangkah lebih baik sebelum melakukan penelitian harus disertai dengan survei lapangan. Agar tidak ada kendala kedepannya. 		
12	Rini Aliani	18510158	Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Konsumsi Dalam Pandangan Islam Pada Rumah Makan	<p>Judul belum bisa diterima, dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Permasalahan penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan 		Ditolak

				ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi Syariah.		
			Analisis Implementasi Pengelolaan dan Pendistribusian Zakat Rumah Makan Ayam Bakar Wong Solo Di Kota Pelaihari Tanah Laut	s.d.a		Ditolak
13	Siti Aisyah	18510049	Dampak Pengaruh Migrasi BSI (Bank Syariah Indonesia) Terhadap Kelebihan dan Kekurangan di Tinjau dari Ekonomi Syariah.	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Fenomena dan permasalahan harus didasarkan dengan data/sumberdata yang ada dilapangan. 2. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang diuraikan dalam latar belakang. Sehingga dalam diskripsi masalah mempunyai dasar teori yang jelas searah dengan proses analisis kedepannya. 3. Metode penelitian yang digunakan harus relevan dengan model penelitian yang digunakan dalam penelitian nantinya. 	Diterima	

				4. Alangkah lebih baik sebelum melakukan penelitian harus disertai dengan survei lapangan. Agar tidak ada kendala kedepannya.		
14	Hambali	18510135	Analisis Perbandingan Pembiayaan Leasing Konvensional dan Syariah (Studi Kasus Pada Lembaga Perkreditan Motor Honda) Di Kota Banjarbaru	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Fenomena dan permasalahan yang diteliti harus jelas dan harus didasarkan dengan data/sumberdata yang ada dilapangan. 2. Penggunaan metode perbandingan harus memperhatikan objek dari penelitian. Jangan sampai perbandingan tersebut yang sudah jelas perbedaannya. Oleh karena itu apa yang menjadi unsur utama permasalahan yang akan dibandingkan dalam penelitian yang akan dilakukan harus di utarakan. 3. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang diuraikan dalam latar belakang. Sehingga dalam diskripsi masalah mempunyai dasar teori yang jelas searah dengan proses 	Diterima	

				<p>analisis kedepannya.</p> <p>4. Metode penelitian yang digunakan harus relevan dengan model penelitian yang digunakan dalam penelitian nantinya.</p> <p>5. Alangkah lebih baik sebelum melakukan penelitian harus disertai dengan survei lapangan. Agar tidak ada kendala kedepannya.</p>		
15	Irma Sari	18510145	<p>Analisis Kelayaka Usaha Pada Budidaya Keramba Jala Apung Ikan Bawal Di Kecamatan Karang Intan Dalam Perspektif Islam</p>	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <p>1. Penomena dan permasalahan harus diuraikan lebih dalam sehingga terlihat problem yang menjadi target utama dalam penelitian, dan memungkinkan adanya perbedaan yang jelas dari penelitian terdahulu.</p> <p>2. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang diuraikan dalam latar belakang. Sehingga dalam diskripsi masalah mempunyai dasar teori yang jelas searah dengan proses analisis kedepannya.</p> <p>3. Metode penelitian yang digunakan harus relevan</p>	Diterima	

				<p>dengan model penelitian yang digunakan dalam penelitian nantinya.</p> <p>4. Alangkah lebih baik sebelum melakukan penelitian harus disertai dengan survei lapangan. Agar tidak ada kendala kedepannya.</p>		
16	Maha Putra	17510106	Tinjauan Terhadap Asuransi BPJS Kesehatan Dalam Pelayanan Kesehatan Di Kabupaten Barito Kuala	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah, model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat 		Ditolak

				bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah	
17	Muslim Nur	18510127	Analisis Pelayanan Toko Aksesoris Terhadap Perilaku Konsumen Perspektif Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Toko Ritel Roliabile Shop Banjarmasin).	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah, model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah 	Ditolak

18	Muhammad Lutfi	18510061	Pandangan Manajemen Syariah Islam Terhadap Mata Uang Cryptocurrency	<p>Penegasan Teori, Nilai-Nilai Syariah, Metode penelitian yang sesuai dengan permasalahan yang diangkat.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pemilihan kosa kata dalam judul penelitian harus menggabungkan permasalahan yang akan teliti. 2. Penomena dan permasalahan harus diuraikan lebih dalam sehingga terlihat problem yang menjadi target utama dalam penelitian, dan mungkin adanya perbedaan yang jelas dari penelitian terdahulu. 3. Teori yang digunakan harus relevan dengan permasalahan yang diuraikan dalam latar belakang. Sehingga dalam diskripsi masalah mempunyai dasar teori yang jelas searah dengan proses analisis kedepannya. 4. Metode penelitian yang digunakan harus relevan dengan model penelitian yang digunakan dalam penelitian nantinya. 5. Alangkah lebih baik sebelum melakukan penelitian harus disertai dengan survei lapangan. Agar tidak ada 	Diterima	
----	----------------	----------	---------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------	--

				kendala kedepannya.		
19	Muhammad Nur Azmi	18510003	Faktor-Faktor Kurang Nya Minat Menabung Terhadap Produk Tabungan Tarbiyah Dan Tabungan Pendidikan Di BMT Sidogiri Cabang Pembantu Pekauman	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah 		Ditolak

			Analisis Pemahaman Dan Kesadaran Dalam Memakai Sighat Dalam Transaksi Jual Beli (Studi Kasus Pedangang Pasar Pekauman)	s.d.a		Ditolak
			Analisis Pelayanan AO Terhadap Anggota Yang Menabung Di Pasar Teluk Tiram Dalam	s.d.a		Ditolak
20	Noor Aulia Safitri	18510093	Strategi Peningkatan Daya Saing pada PT Cahaya Niaga Semesta Kapuas	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras. Saran : 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang	Diterima	

				berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah		
21	Nur Anisa Apriliyanti	19510021	Pengaruh literasi Ekonomi Syariah terhadap Minat Mahasiswa Menabung di Bank Syariah.	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau 		Ditolak

				<p>teori/dalil baru.</p> <p>2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah</p>		
22	M. Adrian Rizaldi	18510179	Strategi pasar tradisional dalam Perspektif Islam menghadapi Persaingan terhadap Pertumbuhan minimarket modern di Banjarmasin (Studi Kasus Pada Pasar Cemara Banjarmasin)	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <p>1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru.</p> <p>2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat</p>		Ditolak

				bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah	
23	Nur Aisyah	18510023	Analisis Garansi Dalam Pembelian Barang Sesuai Dengan Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Gadmart)	<p>Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras.</p> <p>Saran :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah, model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandaskan nilai-nilai ekonomi syariah 	Ditolak

			Analisis kualitas pelayanan dan kepuasan pelanggan pada Rocket Chicken Cabang Palingkau di Tinjau dari Etika Bisnis Islam	s.d.a		Ditolak
			Analisis pelayanan jasa ekspedisi barang dalam perspektif ekonomi islam (Studi Kasus PT. Si Cepat Ekspres Cabang Kecamatan Kapuas Murung Kab. Kapuas di Palingkau)	s.d.a		Ditolak
24	Suriani	18510070	Analisis pengelolaan dana desa terhadap kesejahteraan masyarakat dalam perspektif ekonomi islam studi kasus desa mampai kec. Kapuas murung	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras. Saran : 1. Penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa penjelasan atau penemuan untuk mengantisipasi suatu gejala, fenomena, kaidah,model atau teori/dalil baru. 2. Materi pada penelitian harus berorientasi pada hasil penelitian yang berupa inovasi serta pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi		Ditolak

				yang bermanfaat bagi masyarakat, dunia usaha dan/atau industry yang berlandasrkan nilai-nilai ekonomi syariah		
			Efektivitas pinjaman modal usaha dana bumdes untuk meningkatkan pendapatan masyarakat desa palingkau sejahtera dalam persfektif ekonomi syariah	s.d.a		Ditolak
			Strategi pelayanan dalam meningkatkan kepercayaan dan kepuasan pelanggan pada usaha rocket chicken cabang palingkau ditinjau dari etika bisnis islam	s.d.a		Ditolak
			Analisis perilaku konsumen terhadap jual beli emas di kec. Palingkau dalam etika bisnis islam	s.d.a		Ditolak
25	Fatimah	18510047	Analisis Manajemen Strategik Dalam Menghadapi Persaingan Bisnis Desain Produk Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Para Pelaku Usaha Multimedia dan <i>Freelancer</i> Kecamatan Martapura Kota)	Dipanggil		
			Praktik Jual Beli Kotoran Ayam Ditinjau Dari Ekonomi Syariah (Studi Kasus Peternakan Ayam Desa Bincau Indah)	Cenderung mengarah pada kajian hukum islam		Ditolak

			Penerapan Strategi Komunikasi Bisnis Dalam Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) Dalam Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pengrajin Bungkalong di Desa Tambak Baru Ilir Kecamatan Martapura Kota)	Dipanggil		
26	Maulida Hayati	18510057	Strategi Pemasaran Dalam Upaya Meningkatkan Jumlah Nasabah Pada Produk KPR di Bank Syariah Indonesia Cabang Banjarbaru	Ganti objek lain selain LKS		Ditolak
			Strategi Pemasaran Produk Tabungan Haji Pada Bank Syariah Indonesia Cabang Banjarbaru	Ganti objek lain selain LKS		Ditolak
27	Karmila	18510053	Analisis Terhadap Praktik Pinjaman Online ShopeePay Later Berdasarkan Perspektif Ekonomi Islam	Sudah banyak penelitian yang serupa, dan cenderung mengarah pada kajian hukum islam		Ditolak
			Strategi Pemasaran Jual Beli Online dan Jual Beli Offline Terhadap Minat Beli Ditinjau Dari Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Uniska dan UIN Antasari)	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
28	Nor Annisa	18510073	Penerapan Etika Bisnis Islam Dalam Transaksi Jual Beli Pada Pedagang di Pasar Tradisional Beringin Kab. Kapuas	Sudah banyak penelitian serupa. Fokuskan pada objek penelitian tertentu. Cari objek penelitian!		Ditolak

			Perilaku Pedagang Pasar Tradisional Dalam Meningkatkan Pendapatan di Desa Mantangai Kecamatan Mantangai Kabupaten Kapuas	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, fenomena permasalahan yang digambarkan belum ada menggambarkan teori dan nilai-nilai Syariah		Ditolak
29	Muhammad Syahrani	18510100	Peran Perusahaan Sawit Dalam Meminimalisir Perekonomian Warga (Studi Kasus PT. Tasnida Agro Lestari)	Dipanggil		
30	Rizal Mutaqin	18510043	Pengaruh Etika Bisnis Islam Dalam Pelayanan dan Kepuasan Konsumen Pada <i>Coffee Shop</i> (Studi Kasus Pada Terjebak Kopi)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Pengaruh Penggunaan Shopeepay Terhadap Perilaku Pemakaian Dalam Pandangan Ekonomi Islam	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
31	Vera Febrianti	18510022	Aplikasi Prinsip Syariah pada Pelaksanaan Bisnis Ritel Syariah di Minimarket Bahtera Mart Handil Bakti Alalak Barito Kuala	Dipanggil		
			Analisis Keunggulan Bersaing Bisnis Ritel Syariah dan Waralaba (Studi Kasus Minimarket Bahtera Mart dan Indomaret Handil Bakti)	Dipanggil		
			Strategi Komunikasi Pemasaran Ritel Modern Citimall Kuala Kapuas dalam Membangun Brand Awareness dilihat Dari Pandangan Ekonomi Syariah	Dipanggil		

32	Ririt Guritno	18510076	Perkembangan Strategi Pemasaran Produk Terhadap Perkembangan Industri Kecil Menengah (IKM) (Studi Kasus IKM Casheila)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas		Ditolak
			Analisis Minat Terhadap Pengguna Pay Later di Marketplace Shopee Dalam Perspektif Islam	Sudah banyak penelitian yang serupa		Ditolak
			Strategi Industri Kecil Menengah Pada Usaha Masker Kain Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus IKM Casheila)	Dipanggil		
33	Nurulita Yanti	18510038	Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pengambilan Keputusan Pembiayaan Non Agunan Terhadap Minat Masyarakat Dalam Pengajuan Modal Usaha (Studi Kasus Pada BTPN Syariah Kandangan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras		Ditolak
			Strategi Penanganan Pembiayaan Bermasalah Pada Nasabah UMKM di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Nasabah BTPN Syariah Kandangan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras		Ditolak

			Dampak Wisata Religi Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (Studi Kasus : Makam Syekh H. Sa'addin Bin H. As'ad Desa Taniran Kubah Kabupaten HSS)	Dipanggil		
			Analisi Pemberdayaan UMKM Dalam Meningkatkan Pendapatan Melalui Pembiayaan Murabahah BTPN Syariah (Studi Kasus : Nasabah Pembiayaan Mikro BTPN Syariah)	Dipanggil		
			Analisi Penerapan Stadar Operasional Prosedur Dalam Meningkatkan Kualitas Karyawan di BTPN Syariah Kandangan (Studi Kasus : Community Officier BTPN Syariah Kandangan)	Judul belum bisa diterima dikarenakan permasalahan yang diangkat belum ada menggambarkan nilai kontribusi terhadap aplikasi sebuah teori, penelitian yang sejenis sudah banyak diteliti dan belum menggambarkan perbedaan yang jelas, metode penelitian dan permasalahan belum selaras		Ditolak
34	Mariyana	18510118	Praktek Jual Beli Buah Yang Menggunakan Marketing Prank Dalam Perspektif Islam	Dipanggil		
			Pengaruh Prinsip Al-Mukhabarah Terhadap Perjanjian Bagi Hasil Pertanian (Studi Kasus di Kecamatan Kapuas Kuala, Desa Tamban Baru Selatan)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak

35	Siti Rahmah	18510019	Pengaruh Konseling Kelompok Realita Efektif Dalam Menurunkan Kecanduan Shopping Pada Mahasiswa Perempuan Jurusan Ekonomi Syariah (Studi Kasus Mahasiswa UNISKA Ekonomi Syariah)	Dipanggil		
			Usaha Wisata Kuliner Siwalk Food Court Menurut Ekonomi Islam Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Siwalk Food Court Kotabaru)	Dipanggil		
36	Natasya Raihan Putri Br Tarigan	18510072	Potensi Pasar Tradisional Dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat Pasca Pandemi Covid-19 Menurut Prespektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pasar Bauntung Banjarbaru Baru Di Loktabat)			Ditolak
			Analisis Tentang Tingkat Pengetahuan Masyarakat Dalam Segi Pembiayaan di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Warga Komplek Kelapa Gading 1 & 2, Kelurahan Sungai Besar)	Dipanggil		
37	Silvia Hijriati	18510189	Peranan Baitul Maal Wat-Tamwil Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Kota Martapura (Studi Kasus BMT Al Karomah)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak

			Tinjauan Fiqih Muamalah Terhadap Praktik Murabahah di BMT Al Karomah	Penelitian mengarah hukum ekonomi syariah		Ditolak
			Potensi Usaha Kerajinan Tikar Lampit Rotan Dalam Meningkatkan Penghasilan Keluarga Berdasarkan Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Kerajinan Tikar Lampit Rotan di Kota Amuntai Hulu Sungai Utara)	Dipanggil		
38	Wahidatul Rabiah	18510102	Dampak Objek Wisata Religi Terhadap Pendapatan dan Peluang Usaha Pedagang di Sekitar Makam Datu Sanggul	Dipanggil		
			Peran Industri Keramik Hias Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Pada Pengrajin Keramik Hias Jl. A Yani Km 96 Desa Tatakan)	Dipanggil		
39	Siti Sa'da	18510138	Pengaruh Promosi Terhadap Volume Penjualan ditinjau dari Ekonomi Islam (Studi Kasus : Indomaret KM 76)	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Sistem Kemitraan PT Indomarco Pristama dengan UMKM (Minuman Xi Bo Ba) Pada Study Kasus Indomaret A.Yani KM 83 Binuang	Dipanggil		

			Efektivitas Penggunaan <i>E-Commerce</i> pada Aplikasi Klik Indomaret Sebagai Penunjang Minat Beli Konsumen (Studi Kasus Indomaret A.Yani KM 76 Batu Balian)	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
40	Isnaniah	18510006	Analisis Tentang Macam-Macam Faktor Yang Mempengaruhi Penghasilan Para Petani Getah Karet di Desa Tinggiran Darat Kecamatan Mekarsari Kabupaten Batola	Dipanggil		
			Analisis Terhadap Adanya Praktik Jual Beli Gabah Padi di Desa Tinggiran Darat Kecamatan Mekarsari Kabupaten Batola Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Implementasi Sistem Gadai Sawah Dalam Praktik Pertanian Padi Tahunan Menggunakan Metode Bagi Hasil Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Desa Tinggiran Darat Kecamatan Mekarsari Kabupaten Batola)	Dipanggil		
41	Nia Fitria	18510156	Analisis Strategi Pemasaran Pedagang di Pasar Tradisional Kindai Limpuar Gambut di Tinjau Dari Perspektif Ekonomi Islam	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak

			Analisis Strategi Bauran Pemasaran Dalam Meningkatkan Minat Beli Konsumen di Tinjau Menurut Ekonomi Islam (Studi Pada Kosmetik Jazeera)	Dipanggil		
42	Karan Sela	18510109	Analisis Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Pengrajin Anyaman Tikar Purun (Home Industry) Dalam Ekonomi Islam (Sungai Raya, Kecamatan Cerbon. Kab. Barito Kuala)	Dipanggil		
			Pengaruh Budidaya Sarang Burung Walet Terhadap Pendapatan Perekonomian Menurut Perspektif Islam (di Desa Sungai Raya, Kec. Cerbon Kab. Barito Kuala)	Sudah banyak penelitian yang serupa, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Pengaruh Wisata Religi Makam Kubah Datu Qabul Terhadap Pendapatan dan Peluang Usaha Mikro Bagi Masyarakat (Desa Baulin, Kab. Tapin Kalimantan Selatan)	Dipanggil		
			Analisis Pendapatan Masyarakat Membibit Dan Berkebun Jeruk Dalam Perspektif Islam di Desa Kambat, Kec. Cerebon Kab. Barito Kuala	Dipanggil		

43	Rissa Maulida	18510165	Analisis Peranan Penggunaan Aplikasi Shopee Sebagai Media Pinjaman Paylater (Tunda Bayar) Untuk Meningkatkan Usaha Online Ditinjau Dari Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Pada Galeri Janah Boutique Tanjung)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
			Strategi Pemasaran di Rumah Kreatif Tabalong Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Dalam Perspektif Ekonomi Islam Disaat Pandemi COVID-19 (Studi Kasus Pada Pusat Oleh-Oleh Khas Tabalong/POKTA)	Dipanggil		
			Analisis Strategi Pemasaran di Bank BTN Syariah Dalam Menyelesaikan Pembiayaan KPR Bermasalah di Saat Pandemi COVID-19 (Studi Kasus Pada BTN Syariah Banjarmasin)	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
44	Syarifah	18510151	Analisis Penerapan Etika Bisnis Islam Home Industry Cor Logam CV. Karya Usaha di Negara Kabupaten Hulu Sungai Selatan	Dipanggil		
			Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Volume Penjualan Wajan Aluminium Sebagai Sumber Daya Ekonomi Berdasarkan Perspektif Islam (Home	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak

			Industry Cor Logam CV. Karya Usaha di Negara Kabupaten Hulu Sungai Selatan			
			Penerapan Islamic Financial Planning Dalam Perencanaan Keuangan Para Pengusaha Muslim di Negara, Kabupaten Hulu Sungai Selatan	Dipanggil		
			Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Masyarakat di Kecamatan Daha Utara, Kabupaten Hulu Sungai Selatan Untuk Menjadi Nasabah di Bank Syariah	Sudah banyak penelitian serupa, belum menggambarkan perbedaan yang jelas, hanya mengganti objek penelitian		Ditolak
45	Irwan Hidayat	18510099	Pengaruh Promosi Terhadap Kepuasan Pelanggan IH_Creative Kota Kapuas	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
			Pengaruh Pelayanan Terhadap Kepuasan Pelanggan IH_Creative Kota Kapuas	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
			Analisis Peran Ekonomi Kreatif Dalam Peningkatan Pendapatan Seniman Digital Ditinjau Dari Perspektif Ekonomi Islam (studi kasus pada IH Creative Kapuas)	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
46	Akhmad Muhaimin	18510025	Analisis Peningkatan Kualitas Pelayanan Produk Echannel Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Bank Syariah Indonesia Kc Banjarbaru	Sudah terlalu sering di bahas, Jangan di Lembaga, cari judul lain		Ditolak
47	Elly Anatasia	18510013	Penerapan Etika Bisnis Islam Pada Pedagang Sembako Di Pasar Tungging Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten	Sudah terlalu sering di bahas, cari judul lain		Ditolak

			Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.		
			Analisis Strategi Pemasaran Pengolahan Kerangka Kayu Kursi dan Kasur Di Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Berito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan Dalam Meningkatkan Pendapatan Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja	Ditolak
			Peran Usaha UMKM Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Usaha Industri Pengolahan Kerangka Kayu Kursi dan Kasur Di Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja	Ditolak
			Peran Bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Meningkatkan Ekonomi masyarakat Miskin Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi kasus Di Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja	Ditolak
48	Fitriadi	18510124	Analisis Kegiatan Produksi Dan Distribusi Usaha Ekonomi Kreatif Bidang Pengolahan Makanan Abon Ikan Haruan Mubarakah Banjarmasin Dalam Perspektif Etika Bisnis Islam	Apa hubungan dengan jurusan kita	Ditolak
			Pemberdayaan Usaha Ekonomi Kreatif Dalam Meningkatkan Pendapatan Ekonomi Keluarga Dalam Perspektif Ekonomi	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja	Ditolak

			Islam Studi (Pada Usaha Budidaya Ikan Arwana Rumah Arwana Banjarmasin)			
			Pengaruh Penggunaan Uang Digital (Saldo Gopay, Link Aja, Shopee Pay, Dana Ovo) Dalam Perspektif Islam	Terlalu sering di bahas		Ditolak
			Analisis Pembiayaan Penyaluran Kredit UMKM Pada Pegadaian Syariah Di Kota Banjarmasin.	Terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat haji		Ditolak
49	Novia Indah Lestari	18510107	Strategi Marketing Syariah Dalam Meningkatkan Omset Penjualan Di PT. Indomarco Adi Prima	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Analisis Implementasi Strategi Pemasaran Produk Bahan Pangan Dengan Prinsip Bagi Hasil	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
50	Ahmad Taufani	18510114	Analisis Mempertahankan kualitas Perekonomian (SDM) Sumber Daya Manusia dengan Prespektif Islam, Dampak dari Mutasi Perusahaan Tambang Batu Bara Guna Mencegah bertambahnya Angka pengangguran di sungai danau	Dipanggil		
			Manajemen Risiko, Tidak capai Target Produksi Batu Bara dalam 1 Bulan Bonus Karyawan Dipotong.	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
			Manajemen Risiko, Tidak capai Target Produksi Batu Bara dalam 1 Bulan Bonus Karyawan Dipotong.	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak

51	Patnawati	18510059	Strategi Periklanan Melalui Media Sosial Dalam Meningkatkan Penjualan Di Optik Kota Kapuas Menurut Etika Pemasaran Syari'ah	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
52	Pertiwi Ningsih	16510019	Usaha Wisata Kuliner menurut Perspektif Ekonomi Syariah dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Wisata Kuliner Andina di Desa Trahayan Kecamatan Teweh Selatan Kabupaten Barito Utara).	Dipanggil		
			Peranan Wakaf Produktif Nadlatul Ulama Muara Teweh dalam Pemberdayaan Ekonomi Umat. (Studi Kasus di Wakaf Produktif Nadlatul Ulama Muara Teweh Kecamatan Teweh Tengah Kabupaten Barito Utara).	Terlalu sering di bahas di skripsi		Ditolak
53	Fitriyani	18510017	Pengaruh Pelayanan Terhadap Kepuasan dan Loyalitas Pelanggan Alfamart Di Tinjau Dari Ekonomi Islam (Studi Kasus Alfamart Km 35 B)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Pengaruh Lingkungan, Hubungan Kerja dan Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan Menurut Perspektif Islam (Studi Kasus Alfamart Ahmad Yani Km 35 B)			Ditolak
54	Siti Rahmaniah	18510147	Peran Pendayagunaan Zakat, Infaq, dan Shadaqah (Zis) Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Kabupaten Banjar (Studi Kasus Pada BAZNAS Kabupaten Banjar)			Ditolak

			Peran Home Industri Sulam Arguci Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Kabupaten Banjar	Dipanggil		
55	Ida	18510153	Potensi Pasar Tradisional Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus : Pasar Pelaihari Kab Tanah Laut)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Analisis Pendapatan dan Kelayakan Ekonomi Masyarakat Dalam Usaha Gula Aren Khas Desa Ranggung Dalam Di Tinjau Dari Ekonomi Bisnis Islam (Studi Kasus : Desa Ranggung Dalam Pelaihari Kab Tanah Laut)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Pandangan Ekonomi Islam Terhadap Minat Beli Melalui Sistem <i>Online Shop</i> (Studi Kasus : Pada Mahasiswa Ekonomi Syariah UNISKA)			Ditolak
56	Septi Melinda	18510050	Tinjauan Ekonomi Islam Terhadap Penetapan Harga Penjualan Prodak Jasa PT Surveyor Indonesia (Persero) Cabang Banjarbaru	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
			Analisa Perencanaan Dan Pengendalian Anggaran Biaya Proyek Pada PT Surveyor Indonesia (Persero) Cabang Banjarbaru	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
57	Henny Auliani	19510185	Analisis Strategik Pengembangan Produk Mikroku dalam Perspektif Manajemen Strategi Syariah (Studi Kasus PT Asuransi Jiwa Syariah Al - Amin Banjarmasin)	Dipanggil		

			Analisis Resiko Pemasaran Produk Mikroku (Studi Perbandingan Ssebelum dan Saat Pandemi Covid-19 Pada Produk Mikroku di PT Asuransi Jiwa Syariah Al-Amin Banjarmasin)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
58	Muhammad Iqbal Choerul Mousa	18510056	Efektifitas Dana Zakat Dalam Program Banjarbaru Sejahtera Terhadap Perkembangan Usaha Mikro Di Banjarbar Kalimantan Selatan.	Studi kasus jangan di lembaga Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
59	Muhammad Iqbal Pratama	18510071	Analisis Perbandingan Kepuasan Karyawan Yang Pernah Bekerja Pada Hotel Non Syariah dan Hotel Syariah	Dipanggil		
			Analisis Risiko Pada Koperasi Simpan Pinjam Kota Banjarbaru Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Analisis Pengaruh Koperasi Simpan Pinjam Terhadap Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Analisis Praktek Jual Beli DROPSHIPPING Dalam Perspektif Ekonomi Islam	Sudah sering di bikin skripsi pembahasan ini		Ditolak
60	Muhammad Rizal Al-Azhar	18510190	Analisis Penilaian Produk dan Ongkos Kirim Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Shopee Menurut Perspektif Ekonomi Syariah di Rantau Kabupaten Tapin	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
61	Hadi Saputra	18510191	Peranan Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan Penjualan Mandai Khas Batu Mandi Di Tinjau Dari Ekonomi Islam	Dipanggil		

			(Studi Kasus : Desa Batu Mandi Kabupaten Balangan)			
			Strategi Pelayanan Dalam Meningkatkan Kepuasan Pelanggan Perspektif Ekonomi Islam (Studi Pada Pelanggan PDAM Pasca Bayar di PDAM Kabupaten Balangan)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
62	M. Takdir Maulana	18510120	Analisis Faktor Yang Mempengaruhi Minat Masyarakat Lebih Memilih Bank Konvensional Daripada Bank Syariah	Studi kasus jangan di lembaga, Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Pengaruh Masyarakat Terhadap Adanya Investasi Saham Online Di Tinjau Dari Hukum Islam	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
			Analisis System Shopeepay Untuk Pembayaran Belanja Online Di Tinjau Dari Hukum Islam	Apa hubungan dengan jurusan kita		Ditolak
63	Muthia Nurhaliza	18510192	Strategi Pemasaran Penjualan Usaha DODOL Produksi Nabila Di Desa Telaga Bidadari Kab. Hulu Sungai Selatan	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Peran Sosial Media Terhadap Penjualan Produksi Kacang-Kacangan M. Nor di Desa Telaga Bidadari	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Efektivitas Home Industry M. Nor Dalam Meningkatkan Pendapatan Karyawan Ditinjau Dari Produksi Islam	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
64	Umi karina	18510069	Budaya Nongkrong, Representasi Ruang Serta Jaringan Sosial Ekonomi Di Kedai Kopi Dalam Meningkatkan Kesejahteraan	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak

			Masyarakat Serta Pandangan Perspektif Ekonomi Syariah (Studi Kasus Cafe Di Banjarmasin)			
			Analisis Strategi Pengembangan Usaha Warung Kopi Dalam Meningkatkan Penjualan Ditengah Era Marketing 4.0 (Studi Kasus Cafe Di Banjarmasin)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
			Strategi Bisnis Warung Kopi Dalam Meningkatkan Usaha Di Era New Normal Pacsa Masa Pemulihan Covid 19 (Studi Kasus Cafe Di Banjarmasin)	Sudah terlalu sering di bahas, cuman ganti tempat aja		Ditolak
65	Herdina Amalia	18510161	Pengelolaan Usaha Coffee Shop Untuk Meningkatkan Konsumen di Tinjau dalam Ekonomi Syariah (Studi Kasus pada Garis Kota Banjarbaru)	Sebetulnya sudah ada yang meneliti, di form pengajuan skripsi sengaja tidak dicantumkan penelitian terdahulu atau penelitian yang mirip		Ditolak
			Strategi Promosi E-Digital Pamflet dan Spanduk dalam Meningkatkan Penjualan ditinjau dalam Ekonomi Syariah (Studi Kasus pada CV Restu Guru Promosindo Banjarbaru)	s.d.a		Ditolak
			Peranan Pimpinan dalam Pengelolaan Usaha Terhadap Kesejahteraan Karyawan ditinjau dalam Ekonomi Syariah (Studi Kasus pada CV Restu Guru Promosindo Banjarbaru)	s.d.a		Ditolak
66	Hesterina Putri Hanma	18510157	Analisis Strategi Pemasaran Smartphone Vivo Dalam Perspektif Islam (Studi Kasus Toko-Toko Handphone Di	kalau di baca dari latar belakang, sebenarnya menarik, tetapi antara latar belakang dengan rumusan masalah dan judul, tidak sesuai.. Masih bisa diterima dengan	Diterima	

			Kalsel Area A4)	perbaikan..		
			Perilaku Konsumsi Pengguna Smartphone Vivo Di Toko-Toko Handphone Rantau Dan Binuang Menurut Perspektif Ekonomi Islam	Sebetulnya sudah ada yang meneliti, di form pengajuan skripsi sengaja tidak dicantumkan penelitian terdahulu atau penelitian yang mirip		Ditolak
67	Lia Suharni	18510141	Peran Perbankan Syariah Terhadap Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah Di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Pada Btpn Syariah Kota Pelaihari)	Judul no 1 dan no 2, saling keterkaitan.. Sebenarnya terkait judul yang diajukan sudah banyak yang meneliti.. Yang membedakan hanya tempat.. Di tolak karena walaupun beda tempat, regulasi perbankan pasti sama, tidak mungkin beda..		Ditolak
			Kebijakan Relaksasi Pada Usaha Mikro, Kecil, Dan Menengah (Umk) Yang Terdampak Covid-19 Di Bank Syariah Indonesia Kota Pelaihari Tanah Laut	s.d.a		Ditolak

Banjarmasin, 20 Desember 2021

Mengetahui Koordinator Seleksi judul,



Rahmatul Huda, SEL., MH
NIK. 061.701.974